

## MEDIENINFORMATION

Greifswald, 8. März 2019

# Internationaler Frauentag - Vorstand bedankt sich mit 2.500 Tulpen

Rund 70 Prozent aller Beschäftigten an der Universitätsmedizin Greifswald sind Frauen. Für die Kolleginnen gab es heute Morgen eine frühlingshafte Überraschung zum Internationalen Frauentag. Der Vorstand hat im Laufe des Tages als Dankeschön für den täglichen Einsatz zum Wohle der Patienten 2.500 Tulpen verteilt.

„Unsere Frauen leisten jeden Tag ein enormes Pensum, in der Pflege, im ärztlichen Dienst, aber auch in der Verwaltung, in den Laboren und der Reinigung sowie in vielen anderen Bereichen. Mit ihrem beruflichen Engagement und persönlichen Einsatz sind sie entscheidend am Erfolg der Unimedizin beteiligt“, sagte der Ärztliche Vorstand der Unimedizin Greifswald, Professor Dr. Claus-Dieter Heidecke. „Die Blumen sind als ein symbolisches Zeichen für unsere Wertschätzung gedacht. Zugleich möchten wir versichern, dass uns eine weitere Verbesserung des familienfreundlichen Klimas an der Unimedizin sehr am Herzen liegt. Davon profitieren alle Mitarbeiter und unsere Patienten.“

### Fotos: Manuela Janke

*Für die Blütenpracht sorgte der NORDFLOR Blumenhandel aus Barth. Vorstand Prof. Claus-Dieter Heidecke ließ heute die Blumen sprechen und bedankte sich damit bei seinen Kolleginnen.*

### Ansprechpartner Universitätsmedizin Greifswald

Ärztlicher Vorstand: Prof. Dr. med. Claus-Dieter Heidecke

Fleischmannstraße 8, 17475 Greifswald

T +49 3834 86-50 13

E [aerztlicher.vorstand@med.uni-greifswald.de](mailto:aerztlicher.vorstand@med.uni-greifswald.de)

[www.medizin.uni-greifswald.de](http://www.medizin.uni-greifswald.de)

[www.facebook.com/UnimedizinGreifswald](https://www.facebook.com/UnimedizinGreifswald)

Instagram/Twitter @UMGreifswald



